

**Anzug betreffend Mittelstand stärken, Wettbewerb fördern**

25.5151.01

Mittelstand ist das Rückgrat unserer Basler Wirtschaft, aber er steht immer mehr unter Druck. Im Wettbewerb von inländischen mit ausländischen sowie von kleinen mit grossen Unternehmen ziehen die Ersteren oft den Kürzeren. Auch im Interesse eines fairen Wettbewerbs müssen von Konzernen ausgenutzte Möglichkeiten, durch internationale Gewinnverlagerung ihre Steuern auf ein Minimum zu drücken, endlich beseitigt werden.

Der Regierungsrat wird gebeten zu prüfen, wie erreicht werden kann, dass Konzerne für ihre Aktivitäten in Basel ebenso hoch belastet werden wie mittelständische Betriebe

Eric Weber